

# Obre ruedas

## El veterano Rivas nos habla...

### LA AFICION CICLISTA NECESITA APOYO

Al fin logramos hablar con Rivas, el popular Cascorro.

—Rivas, ¿quieres decirnos cuándo empezaste a correr?

—Con mucho gusto. Empecé a correr en el año 1940. Mi primera actuación tuvo lugar en una carrera que hubo en nuestra capital, con el recorrido de una vuelta a Alarcos y dos a la carretera de circunvalación. En esta mi primera carrera no quedé muy bien clasificado. En



RIVAS

la siguiente prueba que hubo, también participé, pero ya en esta llegué el segundo. Esto fué para mí, un estímulo para seguir mis entrenamientos con ahínco.

—¿Has tomado parte en muchas carreras?

—Pues, sí; he tomado parte en casi todas las que ha organizado Ciudad Real, Puertollano, Malagón, Manzanares y Miguelurra; además participé en los terceros Juegos Nacionales del Frente de Juventudes que se celebraron en Barcelona en el año 1943, en los cuales tuve que retirarme por rotura de la máquina.

—¿Has ganado muchas?

—Sí, he ganado varias en las que he participado. Prueba de ello es que conservo varios trofeos de las carreras. Además en las que organiza todos los años Miguelurra he quedado en casi todas ellas el primero, que para mí ha sido

## La Bicicleta B.H.

NO ES DE LAS MEJORES

¡ES LA MEJOR!

DISTRIBUIDORES PARA LA PROVINCIA:

RODRIGUEZ HERMANOS, S. C.  
TOLEDO, 4. CIUDAD REAL

estupendo, por ser mi pueblo natal.

—¿Quieres decirnos si has participado en alguna Vuelta a nuestra provincia?

—En las vueltas a nuestra provincia no cabe mi participación, por haber rebasado la edad que marca el F. de J. Desde luego hubiese sido una gran ilusión haber podido correr en ellas.

—¿Es verdad que aún te encuentras con facultades para dar batalla?

—Pues, sí; aún me encuentro con facultades para participar en varias carreras y dar batalla. Si las cosas me salen bien, quiero tomar parte en alguna carrera de carácter nacional.

—¿Qué opinas, amigo Rivas, de la afición ciclista manchega?

—La afición ciclista manchega está en el mejor momento, pero veo una dificultad: que a nosotros no nos amparan como a los profesionales; no podemos llegar donde algunas veces queremos; para poder ser ciclista hacen falta muchos cuartos.

—¿Algo más para la afición ciclista?

—Sí, que sigan con la misma fe que hasta hoy.

—Muchas gracias amigo Rivas, en nombre de la Sección de Ciclismo y de ARCO. Que sigan esos ánimos. ¡Adelante!  
"M. A. N. O."

# ANIS

## BALMASEDA Malagón

(C. REAL)

## DOS JABATOS



SEBAS Y TORRES

He aquí una foto que llegó tarde a nuestras manos. Nos la mandó nuestro colaborador en Madrid, Miguel, queriendo darnos gráficamente la línea media mancheguista. Y resulta que, cuando llegó la foto, la línea de volantes ya había cambiado porque Torres había pasado a la defensa y ¡menudo defensa!: todo impetu, arrojo, buen marcaje, rapidez y efectividad.

Pero, por un azar, se han unido en esta foto, si no los dos medios del equipo, al menos dos de los más jabatos del once mancheguista: duros, viriles, recios, a la par que nobles. Su tónica se contagia a los demás y batallan incansablemente del principio al fin. No es lo único, pero sí lo menos que se puede pedir a un jugador de Tercera. Torres y Sebas lo dan todo por el equipo. ¡Bien por los jabatos!



# Comogar

Calatrava, 4  
Teléfono, 525

## Ciudad Real